

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : PATEN/HAK CIPTA**

Informasi Paten : Hak Cipta
 Judul Karya Ilmiah (Paten) : Video Peregangannya untuk Kesejahteraan Jasmani
 Nama Pengusul : Anna Fitriani, SKM, MKM, Elia Nur Ayunin, SKM., MKM.,
 Jumlah Penulis : 3
 Status Pengusul : pencipta
 Identitas Paten :
 a. Instansi Pemberi Sertifikat : Direktorat jenderal kekayaan intelektual
 b. Tgl. & Tempat diumumkan : 24 september 2019, di Jakarta
 c. Jangka Wkt. Perlindungan : 50 tahun
 d. No. & Tgl. Pendaftaran : EC00202002158, 17 Januari 2020
 e. Alamat Web Ciptaan : https://youtu.be/k9hoVF_BSF8

Kategori Publikasi Paten (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :
 Internasional
 Nasional

III. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	tidak ada unsur plagiasi, video yang disajikan format berbeda. konsep video olahraga dalam posisi duduk belum pernah dinilai diat sebelumnya.
2	Linieritas	bidang ilmu pembuat video yaitu kesehatan Masyarakat yang itu sangat berhubungan / linear dgn tujuan video yaitu Mengajak Masyarakat untuk mempraktikkan polati-dup sehat.

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Paten (isi kolom yang sesuai)		Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional	Nasional	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi Paten (10%)		2	2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		6	6
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)		6	5
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)		6	6
Total = (100%)		20	19
Kontribusi pengusul: pencipta/penulis kedua	$40\% \times 19 = 7,6$		7,6
Kelengkapan kesesuaian unsur	Video ini sangat Menarik. berisi konten yang memotivasi Masyarakat untuk memperbaiki hidup sehat, durasi video tidak terlalu lama sehingga tidak merasa jenuh mengikuti hingga akhir. Suara didalam video jelas dan lantang serta resolusi video tajam sehingga lebih jelas dalam melihat dan mendengar isi video.		

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup dalam kedalaman pembahasan video sangat baik. Tujuan video yaitu agar Masyarakat dapat Menikmati Video dan apapun berada. Teknik olahraga sesuai dengan teori olahraga dan ditunjukkan dalam posisi duduk yang sangat sesuai dengan situasi Masyarakat yang bekerja dalam posisi duduk dalam waktu lama.</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Video adalah Media yang sangat baik dan mutakhir. Karena dapat dilihat dan didengar. Video pun sangat sesuai karena Minat baca Masyarakat Masih kurang-</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Kualitas penerbit baik karena diterbitkan di lembaga pemerintah / HARS</p>

IV. Hasil Penilaian Peer Review:

Tanggal Review, 2 Januari 2022

Penilai 1

(TTD)

Arsuludin Hidayat Rump. Inara - sek, NKL.

NIDN : 0301009001
 Unit kerja : Fakultas Ilmu Ilm Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. Hamka
 Bidang Ilmu : Kesehatan Lingkungan
 Jabatan Akademik (KUM) : Dosen (Lektor 200)
 Pendidikan Terakhir : S2 (Magister)